

Im Amtsgericht serviert jetzt das „Café Vielfalt“

Die Stiftung Eben-Ezer ist jetzt der neue Betreiber der Kantine

Lemgo-Brake. Das „Café Vielfalt“ der Stiftung Eben-Ezer betreibt jetzt die Kantine des Amtsgerichts auf dem Lindenhau-Gelände in Brake. Nachdem der bisherige Betreiber in den Ruhestand gegangen ist, war die Vakanz nur von kurzer Dauer.

Nachdem die Essen zunächst in der Küche des Cafés an der Mittelstraße gekocht und dann nach Brake geliefert wurden, arbeitet das Team jetzt in der Kantinen-Küche. Für den neuen Aufgabenbereich hat die Stiftung Eben-Ezer laut einer Pressemitteilung eine zusätzliche Stelle für einen Koch ein-



Gehören zum Team: *Simon Meurisch, Ina Meise-Laukamp, Anja Kalin und Kathleen Tischler (von links).*

FOTO: PRIVAT

gerichtet, außerdem wurden drei Arbeitsplätze für Menschen mit Einschränkungen geschaffen. „Wir bieten jeden Mittag zwei Gerichte zur Auswahl an, die wir täglich frisch zubereiten. Wir achten auf die Verwendung saisonaler und regionaler Produkte. Erdbeeren im Dezember wird es bei uns nicht geben“, lässt Ina Meise-Laukamp, Chefin im „Café Vielfalt“ und „häufig selbst an Herd und Backofen tätig“, in der Mitteilung wissen. Und sie wird weiter mit den Worten zitiert: „Wir bieten außerdem Frühstück, Snacks und eine vielfältige Auswahl an Heiß-

und Kaltgetränken an.“ Süßigkeiten und Obst gehörten ebenfalls zum Angebot.

Das Team bereite täglich 70 bis 80 Essen zu, die zu günstigen auf den Teller kommen würden. Für die Mitarbeitenden des Landesverbandes Lippe, des Kommunalen Rechenzentrums, des Weserrenaissance Museums und der Polizei liege die Kantine „gut und nah“, aber auch andere Besucher seien willkommen: Die Kantine im Amtsgericht mit rund 100 Sitzplätzen sei öffentlich und von Montag bis Freitag zwischen 8.30 Uhr bis 14.30 Uhr geöffnet. (sch)